
クラブとしては、ＩＭ、ＲＦＦの他に台北建成ＲＣ
来名時の各種歓迎行事、シンガポール国際大会など
に多くの方がご参加下さいました。
ロータリー活動の基本である例会では、納涼夜間
例会、クリスマス夜間例会、新春初例会がありまし
た。社会につながる上で非常に大事な外部卓話も、
今年度は心に残る素敵なお話を沢山伺えました｡
ジェシーさんからも毎月近況報告を頂きました。
会長あいさつは５つのテーマを取り上げました。
①ロータリーに関連する話題：水の大切さ、地球環
境、ワクチン、平和など10回、②進化と進歩：ゲノ
ムと遺伝子、ミクロの決死圏、体内病院など11回、
③健康に関する話題：熱中症、塩、血圧、腎臓病な
ど16回、④My favorite things：季節の星座、ギ
リシャ神話、フクロウなど９回、⑤時の話題：ノー
ベル賞、ナノ科学、異種移植など15回です。そして
毎回最後に「Take home message」として要約
をしました。皆様の評価は分かりませんが、少しで
も記憶に残る話、興味深い話があれば幸いです。
ようやく年度の終着駅に到着です。三役、理事会、
各委員会、全会員の皆様に心より感謝申し上げます｡
個人的には生涯現役が目標です。明るい未来を夢
見ながら、もう少し頑張っていこうと思っています｡

□幹事報告 森 美穂幹事
⑴ご連絡／①次年度上期会費、米山普通寄付（2500
円）は６月30日㈰まで。②本年度のメークアップ
は６月30日㈰までに行って下さい（６月26日㈬

両角國男会長

次週は最終夜間例会です。こ
うした会長あいさつは実質今日
が最後ですので、今日は１年を
振り返ってみたいと思います。

第１回の会長あいさつで８つの目標をあげまし
た。私の自己評価をしてみますと、①社会とつなが
る例会を開催する。……コロナが５類に移行し通常
の社会生活が戻ってきて、これは達成できたと思い
ます。②会員増強を目指す。……これは駄目でした｡
③名駅ＲＣとして特徴ある「奉仕」活動と充実した
「親睦」活動を展開する。……親睦活動委員会や各奉
仕委員会のご尽力でこれもできたと思います。④
発展するための新たな取り組みを始める。……新た
な取り組みはできなくて、残念。⑤ロータリー賞を
獲得する。……地区大会で報告されますが、獲得で
きると思います。⑥ＩＭを成功させる。……ＩＭ実行
委員会の皆様が素晴らしい努力をされ、非常に立派
にできたと思います。⑦ＲＦＦに積極的に参加する。
……ほぼ全員にご協力頂き、大変良かったと思いま
す。⑧職業奉仕活動に取り組む。……職業奉仕はク
ラブとしてというよりも個人個人でどういう活動
ができるかを考えることが重要だと思います。
皆さんも行動するロータリアンとして何に参加し
たか、お１人お１人の胸の中で確認してみて下さい｡

□ 司会 浅原英之会場運営委員
□ ロータリーソング 大橋昭治ソングリーダー委員
「日も風も星も」
□ ゲスト紹介 長谷川徹親睦活動・家族委員長
第77期司法修習生 廣瀬周平さん

□ 出席報告 人羅隆史出席・ニコボックス委員
会員数79名 (免除者14(12+2)名)
義務者出席56名 免除者出席６名 総数62名
出席率87.32％ ６月５日修正出席率97.18％
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2024年６月19日㈬
（令和６年)晴 No.38

地区委員会報告例会
今年度も次週を残すのみ。色々なことがあった１年を振り返って。

◇第1500回 ６月26日㈬ 例会変更
1500回記念例会 2023-24年度最終夜間例会
受付 17：00～ 例会 17：30～18：00
懇親会 18：00～20：00

◇第1501回 ７月３日㈬ 通常例会（洋食）
第34期初例会 新旧会長幹事バッジ伝達式
誕生日・結婚記念日祝福
新会長挨拶及び役員・理事・委員長紹介

第1499回例会
（和 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

６月はロータリー親睦活動月間です



その他にも沢山の委員会があります。
委員会は１年に６～７回開かれます。会場は多く
はガバナー事務所です。地区に出向した委員以外に、
ガバナー補佐や地区スタッフなども参加します。委
員会が終わった後に懇親会を行うことが多いです。
公共イメージ向上委員会の活動は、各クラブにお
ける有効な広報活動の協議、各クラブの活動や地区
委員会の活動を他クラブに紹介、ロータリーの認知
度向上のための活動、地区研修会の内容や進行の
検討などです。ＲＦＦにブースを出して市民に広報
するのも活動の１つで、今年度はＲＦＦがテレビに
何回も取り上げられ、一般の人が沢山来場しました｡
公共イメージ向上委員会は名前が変わったので
分かりにくいですが、元々は広報委員会です。当ク
ラブでも広報を担当しているクラブ情報委員会が
次年度から公共イメージ向上委員会に変わります。
地区に出向すると色々な人がいて、色々な意見が
聞けます。ロータリーライフにとって非常に有益だ
と思います。もし皆さんが地区への出向を依頼さ
れたら快くお引き受け下さるようお願いします。

６月19日㈬、「茂治」にて両角会長をお迎えして
出席・ニコボックス委員会を開催。会長からは「例
会受付にはいつもほぼ全メンバーが揃って並び、爽
やかな挨拶でのお迎えで、毎週とても爽快な気持ち
で例会へ参加できました」と仰って頂きました。今
年度はホームクラブ例会出席免除が解除され、４年
ぶりに元通りの対応になる中、全委員が率先して協
力し、充実した委員会活動ができました。この日は
一年の活動を振り
返りながら、美味
しい料理と会長か
ら差入れて頂いた
ウィスキーを堪能
し、楽しい懇親の
場となりました｡
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例会欠席の場合も）。※今年度の出席状況をご確
認下さい。③次年度会員名簿の修正があれば６月
25日㈫までにご連絡下さい。

□同好会報告 ワイン同好会 清水順二さん
約１年ぶりのワイン会を７月18
日㈭18時30分から名鉄グランド
ホテル18階アイリスで開催します｡
お申込みは７月３日㈬までに私に
お知らせ下さい。ご友人やご家族
も結構です。ワインに興味がある
方、多数のご参加をお願いします｡

□委員会報告 青少年奉仕委員会 髙田統夫委員長
本題の前にご案内です。子宮頸

がんワクチンの接種機会を逃した
12～27歳の女性の無料接種が間
もなく終了します。対象の方に是
非ご確認をお願いします。
では本題です。青少年交換プロ

グラムは、青少年を外国の家庭で
生活させ、その国の風習、習慣を体験しながら国際
理解と国際親善を推進するものです。語学の勉強だ
けではなく、善意と国際理解のロータリー使節です｡
名駅ＲＣでは今回、スポンサークラブとなってア
ウトバウンド生として田村優芽君を派遣します。瀬
戸市在住の高蔵寺高校２年生で、派遣先はフィンラ
ンドのオウル市です。出発は８月３日㈯ですので、
皆さんでお見送り頂ければと存じます。
また、インバウンド生として受入れるのはエニ・
シェールンドさん。2007年生まれで、日本で言う
と高校２年生です。フィンランドのオーランド諸島
の自治領に在住で、公用語はフィンランド語ではな
くスウェーデン語です。しかしフィンランド語と英
語も堪能です。音楽が大好きということで、歌やピ
アノの動画を送ってくれました。８月18日㈰に新
幹線で到着予定ですので、お出迎えをお願いします｡
１、２ヶ月に１度くらいのペースでエニさんとの
ミーティングを持ちたいと思っています。特に女性
会員の皆様には積極的にご参加をお願いします。
皆様、是非ご協力を宜しくお願いします。

「地区の委員会について」
公共イメージ向上委員会

萱垣 建委員

私は現在、地区の公共イメージ
向上委員会に出向しています。今
年度名駅ＲＣから地区へ出向して

いるのは神野さん、近藤元帥さん、私の３人です。
地区の委員会の役割は、ガバナーが策定した地区
目標を実行すること、それぞれ担当する分野でクラ
ブと地区を支援すること、国際ロータリー・地区・
クラブ会員の間で情報の橋渡しをすることです。
地区には５つの必須の委員会があります。会員増
強、公共イメージ、ロータリー財団、財務、研修です｡

ニコボックス 人羅隆史出席・ニコボックス委員
○会長あいさつ、本日にて実質的終了です。１年間お付き合
い頂きありがとうございました。皆様に少しても役立つ内
容や面白いと感じて頂けることがあったなら幸いです。後
期高齢者に仲間入りしましたが、「科学する心」で最新情
報を活用する生涯現役を目指します。 (両角國男さん)

○①東海地方は今週末にも梅雨入りするようです。降っても晴
れても体調管理が難しい日が長らく続くと思われます。皆様
どうかくれぐれもご自愛下さい。②本日の例会後に今期最後
の理事会が開催されます。「家の前までが遠足」と最後まで緊
張しています。１年間ありがとうございました。(森 美穂さん)

○①今年度もあと２回、楽しくやりましょう！②いよいよ次
年度ですネ。三役、頑張って下さい。 (神野重行さん)

○６月13日、食事会並びにカラオケ大会を辻さん司会のもとに催
しさせて頂きました。カラオケセットは近藤産興さんの近藤さん
にご無理なお願いをしてセット頂きました。本当に楽しいひとと
きでした。ちなみに優勝、準優勝はゲストの方でしたが、３位西
川さん、４位小川さん、５位千田さんでした。 (寺西英宏さん)

○次回が最後の例会になりました。お世話になりました。(川田武司さん)
○今月で退会させて頂きます。大変長くお世話になり、どうもあ
りがとうございました。これを機に電話番号が変わりますの
で登録願います。 (長澤正志さん)

○健康に感謝して。 (千田 聡さん、小林泰平さん)

地区委員会報告

出席・ニコボックス委員会を開催


